



Puebla, Pue., 13 de agosto de 2022.

Queridos hermanos  
Siervos de Jesús, familiares y amigos:

*Alegraos en el Señor* (Flp 4,4). En efecto, con la alegría que nace de la fraternidad y la amistad en Cristo, nos dirigimos a Ustedes los padres S. de J. que hemos estado reunidos en el Capítulo General 2022, para compartirles los dones que Dios nos ha concedido durante los días que hemos estado reunidos.

En primer lugar, agradecemos a Dios cuya presencia y asistencia, a pesar de nuestros pecados, hemos experimentado con mucha claridad sea en la convivencia como el tratamiento de los temas.

Queremos poner de relieve el crecimiento en la fraternidad y amistad entre todos nosotros en nuestras intensas jornadas de trabajo, viendo en ello un signo del caminar de los Siervos a lo largo de los últimos años en la vida fraterna en común.

Agradecemos al P. Francisco Javier Almanza Terrazas por su amorosa entrega, su búsqueda sincera de hacer la voluntad de Dios y la dedicación que manifestó en su servicio al frente de los Siervos los pasados 16 años. A él la Providencia le encomendó dirigirnos en la transición a Instituto Religioso. Él ha cumplido su misión con su oración y su actividad, y sin duda también con sus sufrimientos.

En espíritu de amor y obediencia hemos elegido al nuevo Superior general para cuyo servicio pedimos la oración de todos. Así pues, contando con la paternal presencia de Su Excelencia Mons. Víctor Sánchez Espinosa, Arzobispo de Puebla, hemos elegido para los próximos siete años al P. Carlos Raúl Balderas Ramírez, enriquecido ya con la experiencia de Vicario general. Le agradecemos su generosa respuesta y le aseguramos nuestra constante oración para que nos presida en la caridad en el camino de nuestro Instituto, asistido por la gracia de Dios con prudencia y discernimiento, y con la intercesión de nuestros Santos patronos.

Él ha ya elegido y nombrado como colaboradores al P. Luis Guillermo Robles Prada como Vicario general, al P. Erick Gerson Bravo Cano como Secretario general y al P. Rafael Hernando de Larramendi Samaniego como Ecónomo.



Como está prescrito, hemos también elegido los Consejeros del Superior general: PP. Ricardo Samuel Aldana Valenzuela, José Antonio Ramos Serrato, Eugenio Guadalupe Aldana Valenzuela y Luis Guillermo Robles Prada. Pidamos al Espíritu Santo les conceda el don de consejo en este servicio.

Hay un nuevo gobierno general, pero hay continuidad, pues hay unidad de espíritu en la vida consagrada y en la vivencia del carisma, entre quienes han terminado su servicio de autoridad y el nuevo equipo de gobierno de nuestro Instituto. Todo esto lo reconocemos como don de Dios y todos lo debemos agradecer.

Ha habido pluralidad de acentos, pero con armonía y acuerdo fundamental. Desde los Ejercicios espirituales, por indicaciones del P. Diego Molina Molina, s.j., tanto en su predicación como en su acompañamiento, han estado presentes nuestras Constituciones a lo largo del Capítulo, en nuestros corazones y en todos nuestros trabajos capitulares.

Hemos profundizado en el don de la vida consagrada religiosa que Dios nos ha concedido, y de la mano de san Juan hemos resaltado el amor de amistad como raíz y centro de ella y como alma de nuestro apostolado. También desde los Ejercicios Espirituales hemos experimentado nuevamente que el amor y la obediencia, como enseña san Ignacio, son inseparables en la vida y en el obrar para mayor gloria de Dios.

Este Capítulo no habría sido posible sin el apoyo de algunos de nuestros hermanos, entre ellos el P. Erick Gerson y el P. José Enrique de Jesús Guillermo Herrera. Agradecemos a ellos y también al P. Jorge Antonio Martínez González, superior de la Comunidad del Instituto Miguel de Cervantes por su servicio y caridad.

Suplicamos la intercesión de Nuestra Señora de Guadalupe nos alcance la gracia de una permanente disponibilidad amorosa para la voluntad de Dios, en lo personal y en nuestra vida en común.

